
昨日清晨8時，香港山西同鄉會會員十多人來到尖沙咀碼頭升旗
處，高舉五星紅旗，嚴厲譴責反中亂港分子近日來一連串破壞「一
國兩制」、破壞香港安定繁榮，污損莊嚴國旗國徽等嚴重暴行。在
場的香港市民報以熱烈掌聲。 ■香港文匯報記者 子京
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香港文匯報訊（記者 文森、蔡競
文）國泰航空職員的行為再一次突破
職業道德底線。第十八屆世界警察和
消防員運動會即將在成都舉行，香港
警隊也將派代表團參賽，並已安排乘
搭國泰航空來往兩地，惟近日有人拍
攝疑為航空公司的內部訂票系統，清
楚顯示警隊代表團所乘搭的航班編
號，起飛時間等資料，然後放上
WhatsApp群組，更着反對派支持者
到時去「接機」，暗示要狙擊代表
團，事件令網民質疑國泰「黃絲」職
員利用職務之便進行政治打壓，做法
卑劣。國泰航空回應指十分重視事
件，會遵照內部程序進行調查。對於
國泰有機師被控暴動罪，國泰則表示
不作評論。

「洩密者」電話號碼已停用
有在該WhatsApp群組的成員對國泰
員工的洩密惡行「睇唔過眼」，近日
將「洩密者」與群組成員的對話擷圖
再上載社交平台。根據擷圖，疑為國
泰員工的「洩密者」拍攝疑為航空公
司的內部訂票系統，展示兩張標記為
「HK POLICE FOOTBALL」（香港
警察足球隊）的人員航班行程信息，
被指外洩警隊足球代表團的行蹤。
「洩密者」更留言說：「黑警踢

波」，然後有群組成員回應：「幾號
返（香港），接佢哋機」，疑似想狙
擊代表團，最後「洩密者」煽動說：
「唔好遲到。」
國泰航空回應指，獲悉有員工在工
作期間不合規使用公司信息，並了解

一個旅行團組的名字被截圖且被分享
在該涉事員工所在的WhatsApp社交群
組內的情況。
雖然，被分享的信息僅是旅行團組

的名稱，而非團組內旅客的個人信
息，但公司對此對各界造成的困擾表
示十分抱歉。
發言人說：「重視乘客信息安全，

並對此事件予以高度重視，定當遵照
內部程序做進一步深入調查。」
香港文匯報記者曾根據擷圖所披露

的電話號碼致電「洩密者」，惟電訊
商指該電話號碼已停用。

管理存漏洞 客戶資料易洩
針對疑有警隊代表團的航班資料遭

國泰航空職員洩露並煽動群組成員狙
擊，香港民用航空事業職工總會秘書
長葉偉明認為，國泰職員固然有違專
業操守之嫌，但更重要是國泰航空如
何管理員工，「國泰航空責無旁貸，
有不可推卸的責任，應該盡快調查清
楚事件，並公佈調查結果，向當事人
及私隱專員公署進行交代。」
他又認為，國泰航空的管理存在漏

洞，應該進行檢討，並加強保護客戶
資料機制。
事實上，過去一段時間國泰航空職

員的極端行為引人詬病，最經典是國
泰航空的副機師廖頌賢涉嫌在上月28
日參與中上環衝突後被控暴動罪，惟
國泰以保障私隱為由，拒絕回應廖頌
賢是否已被停職，令市民擔心廖頌賢
會否與政見不同的乘客有矛盾，可能
作出衝動行為，危害航班安全，要求

國泰交代，以釋除疑慮。
此外，國泰系員工早前積極

參與罷工擾亂機場運作，根據
工會資料國泰港龍航空旗下逾
3,000員工參與罷工，約80班
原定當日離港及約70班原定當
日抵港的航班取消，導致大量
旅客及外遊港人滯留，如此罔
顧乘客的員工團隊，已令部分
乘客感氣憤，再加上今次又有
員工洩露乘客隱私。
有網民批評，國泰員工的種

種行為令人恐懼、憤怒，有人
說：「沒有人夠膽坐這樣的航
空公司航班，機師有暴力傾
向，各崗位員工話罷工就罷
工，罔顧乘客的權益，現在訂
票 資 料 也 被 員 工 肆 意 洩
露……」

周一罷工影響航班升降
另外，對於有國泰員工於

周一參與罷工活動，導至航
空交通大癱瘓，國泰航空主
席史樂山昨日表示，集團旗
下約有 27,000 名員工，員工
亦已經為成年人，雖然各人
對不同議題都有個人看法，
但相信員工會繼續維持專業
服務。國泰航空行政總裁何杲則表
示，雖然周一罷工活動對機場航班升
降造成影響，但集團仍繼續竭盡所能
提供服務，最終順利處理當天所有航
班，感激當日緊守崗位的員工。不過
他未有透露會否懲罰當天參與罷工的

員工。
當被問到有國泰機師因參與7月28

日的暴力示威活動被控暴動罪，集團
會如何處理時，史樂山指事件已進入
司法程序，不作評論，強調公司一直
以顧客的安全為首要考慮。

國泰員工洩密 煽「接機」狙擊警隊

香港文匯報訊（記者 文森）近日激進分
子為表達政治訴求，罔顧廣大打工仔及市民
的日常生活，堵塞紅隧及多個主要交通道路
幹線，更毀壞全港路面上交通訊號燈等重要
交通設施。
工聯會屬會汽車交通運輸業總工會昨日

發表聲明，譴責暴徒破壞交通設施的行
為，呼籲廣大職業司機小心駕駛、注意路
面安全，同時希望政府盡快恢復設施，讓
市民恢復正常生活。
工會指出，多處重要路段交通燈遭到破

壞，包括九龍區窩打老道與彌敦道交界、港
島區軒尼詩道與菲林明道交界、新界區有輕
鐵行經的天耀路與屏廈路十字路口等。失去
交通燈指揮的道路十分危險，嚴重影響廣大
駕駛人士及其他道路使用者的安全。

籲職業司機要小心駕駛
工會呼籲廣大職業司機如遇上交通燈被破

壞的情況，要小心駕駛，互相禮讓，注意行
車距離及橫過馬路的途人安全。
工會同時要求政府有關部門盡快恢復正

常交通設施，讓香港市民盡快恢復正常生
活。
對於暴徒肆意破壞公共交通設施的行為，

工會予以強烈譴責，指他們的行為罔顧廣大
司機及道路使用者的安全。
工會向這些企圖破壞社會安寧的人發出理

性勸喻：停一停，想一想，是時候回歸理
性，讓香港社會重回和諧安寧。
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）
在暴徒堵路，火燒警署甚至紀律
部隊宿舍時不吭一聲的所謂「法律
界」，昨日就為暴徒大搞黑衣遊
行，質疑律政司近日對「反修例
示威者」所作出的是「政治檢
控」。
律政司發言人昨日強調，是否檢

控有關人等及作出的控罪，律政司
都按照《檢控守則》和所得證據和
適用法律作客觀和專業分析，並無
任何政治考慮。
法律界立法會議員的公民黨郭榮

鏗昨日聯同30名特首法律界選委發
起所謂「黑衣遊行」。
他們在特區終審法院外集合，遊

行至律政中心後再舉行集會。郭榮
鏗聲稱，律政司司長鄭若驊要交代
為何「年輕示威者」全部在短時間
內被控暴動罪，但元朗事件中的白
衣人沒有被即時檢控，是否涉及政
治考慮。
律政司昨日發表聲明強調，律政

司檢控人員一直恪守基本法第六十
三條下的憲制責任，以公平公正方

式處理所有檢控，不受任何干涉。
任何人涉嫌違法，包括涉及暴力或
破壞行為，檢控與否及有關控罪，
都按照《檢控守則》和所得證據和
適用法律作客觀和專業分析，並無
任何政治考慮，又強調律政司司
長、刑事檢控專員及刑事檢控科團
隊，在檢控工作時一直不偏不倚、
一視同仁。
聲明續指，所有案件的調查工作

由執法機關負責。調查完畢後，執
法機關有需要時才會交予律政司獨
立決定是否提出檢控。就檢控所需
要的處理時間，這要視乎多項因素
而定，例如執法機關進行調查所需
的時間、證據的數量、案件性質及
複雜程度等。
另外，郭榮鏗昨晨在電台上散播

謠言稱，刑事檢控專員提出成立
「獨立檢控委員會」處理遊行示威
相關個案，惟被律政司司長鄭若驊
否決。
律政司司長和刑事檢控專員昨日

澄清，有關說法並沒有事實根據，
對此表示非常遺憾。

律政司：檢控工作客觀專業

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）早前美國聯邦參議員
科頓(Tom Cotton)、羅姆尼(Mitt Romney)稱，對香港警
察的鎮壓行動表示擔憂，並稱如果香港實施戒嚴，美將
重新評估對華關係云云。
對此，中國外交部發言人華春瑩昨日表示，面對嚴重

暴力違法罪行，任何一個負責任的政府都絕不會坐視不
理。中方再次正告美國一些人，立即停止粗暴干涉香港
事務。
華春瑩說，連日來，在香港發生的示威遊行活動已經

演化為極端暴力行為，嚴重觸犯法律，嚴重危害香港社
會的安全秩序，嚴重危害香港市民的生命財產和正常生
活。面對如此嚴重的暴力違法罪行，任何一個負責任的
政府都絕不會坐視不理。

反問美警如何處置「佔領華爾街」
她質問美國的這幾個議員是否還記得，美國警方是如

何處置2011年「佔領華爾街」運動的？「你們也可以
想一想，如果當前香港極端暴力違法事件發生在美國，
美國的警方又會如何處理？你們黑白顛倒，是非不分，
避而不談無法無天的暴力行為的嚴重危害性，卻對香港
警隊的專業堅守、高度克制以及依法捍衛法治和秩序的
正義之舉橫加非難，你們居心何在？你們要借香港達到
什么目的？」
華春瑩強調，中國中央政府堅定支持林鄭月娥行政長

官帶領特區政府依法施政，堅定支持香港警方嚴正執
法，堅定支持依法懲治暴力犯罪分子。中方要再次正告
美國一些人，立即停止縱容暴力違法犯罪，立即停止粗
暴干涉香港事務。中國人民不信邪也不怕邪，不惹事也
不怕事。任何妄圖破壞「一國兩制」、破壞香港繁榮穩
定的圖謀，包括廣大香港同胞在內的全體中國人民都絕
不答應，任何干預香港事務和中國內政的企圖都注定要
失敗。

外交部促美議員：
停止粗暴干涉港事

儘管社會氣氛緊張，但改善民生的工作
不能止步。林鄭月娥昨日就在食物及

衛生局局長陳肇始陪同下，首先到達港鐵
天水圍站外對出的一段天福路，了解天水
圍新公眾街市的選址。該處鄰近港鐵站和
公共運輸交匯處，交通便利，方便區內市
民購買新鮮糧食。
根據初步規劃，並接納了元朗區議會的
建議，新街市將提供最少120個攤檔，包
括熟食攤檔。食衛局、食物環境衛生署及
建築署正與其他相關部門緊密合作，積極
推展有關項目，並會繼續徵詢區內居民的
意見。

下份施政報告 多招改善民生
其後，林鄭月娥和陳肇始順道探望駐守天

水圍警署的警隊同事，並獲悉警署近日被暴
力示威者圍堵時受到的破壞，包括多個樓層
的窗戶玻璃被打碎。林鄭月娥感謝警隊同事
在非常困難的情況下努力維護法紀。
她們隨後前往大圍街市，視察為街市安裝

冷氣工程的進展。林鄭月娥亦與檔戶傾談，
感謝他們為工程順利進行而作出的相應配
合。大圍街市於1985年啟用，安裝冷氣是
街市販商和當區居民一直期待的改善措施，
去年已得到立法會批准撥款，工程已於今年

5月初展開，預計整項工程會於明年第三季
完成。
此外，本屆政府亦提出全面檢視現有公

眾街市的營運，制訂具體措施改善設施和
管理，包括盡快推行街市現代化計劃，提
升公眾街市的環境。林鄭月娥指，會在下

一份施政報告中提出更多改善民生的措
施，有關公眾諮詢正在進行，歡迎市民提
出意見。

香港文匯報訊（記者 郭家好）暴徒連日圍堵警署及大肆破壞，將矛頭

指向前線警員，行政長官林鄭月娥昨日到訪天水圍警署了解警署設施受破

壞情況，及探望駐守當區的警務人員。她並獲悉警署近日被暴力示威者圍

堵時受到的破壞，包括多個樓層的窗戶玻璃被打碎，並感謝警隊同事在非

常困難的情況下努力維護法紀。她還到天水圍視察新公眾街市的選址、了

解大圍街市的改善工程進展，及與多位區內居民交談。

▲林鄭月娥（前排左）訪大圍街市了解改善工程進
展。

■國泰職員疑將警隊代表團航班資料放上
WhatsApp群組。 網上圖片

特首探望警隊 感謝護港法紀
赴天水圍了解警署毀壞情況 獲悉多層窗戶遭暴徒打碎
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◀林鄭月娥（中）訪天水圍警署了解警署設施受破壞
情況及探望駐守當區的警務人員。


